



Marie Claire sur le green

Attendu chaque année avec impatience, le tout dernier Trophée Marie Claire s'est tenu le 25 septembre dernier au Golf de Palmola. Une belle journée pour tous les participants, durant laquelle José Martinez, fondateur de l'agence de voyage de luxe Amplitudes, sponsor du tournoi (aux côtés de Toulouse Stylos, Lingerie Carrade, Audition Bahuud ou encore Pelras Automobiles), a remis en main propre son cadeau à l'heureuse gagnante, Dominique Laval, ici entourés de Paul Nahon et Ainara Landa de Marie Claire. **Route d'Albi, 31660 Buzet-sur-Tarn - www.golfdepalmola.com**